
 第
だい

15回
かい

本人
ほんにん

の会
かい

総会
そうかい

 （令和
れ い わ

7年
ねん

6月
がつ

30日
にち

開催
かいさい

）奈良県
な ら け ん

社会
しゃかい

福祉
ふ く し

総合
そうごう

センター 

2024年
ねん

6月
がつ

30日
にち

に総会
そうかい

に参加
さ ん か

しました。 

たくさんの人
ひと

が参加
さ ん か

してくれました。 

来
らい

ひんの方
かた

も 3名
めい

きてくれました。 

2023年
ねん

はだれもきてくれなかったのでさびしいなあー 

と思
おも

っていました。「防災
ぼうさい

学 習
がくしゅう

」で地
じ

しんがおきた時
とき

に 

「死
し

なない」「大
おお

けがをしない」ために 

机
つくえ

の下
した

にかくれる練 習
れんしゅう

もしました。 

石川県
いしかわけん

の能登
の と

半島地
は ん と う じ

しんのビデオをみました。 

多
おお

くの人
ひと

がなくなったので、地
じ

しんはこわい 

と思
おも

いました。水
みず

がでないとおふろにはい 

れない、トイレが使
つか

えない。 

水
みず

は大事
だ い じ

だと思いました。 

かんいトイレの使
つか

い方
かた

は勉 強
べんきょう

になりました。 

           葛城
かつらぎ

市
し

 山道
やまみち

 崇
たか

広
ひろ

 

令和
れ い わ

6年度
ね ん ど

近畿
き ん き

みんなで集
あつ

まる会
かい

総会
そうかい

 午後
ご ご

1時
じ

からリモート会議
か い ぎ

で参加
さ ん か

 

はじめてのリモートよかったです。                        きんき大会
た い か い

のリモート楽
た の

しかった 

もうすこし、しゃべりたかったです。                      です。次
つ ぎ

の会議
か い ぎ

にも参加
さ ん か

したいで 

きんちょうしました。 辻井
つ じ い

 純
じゅん

                           す。きんき大会
た い か い

に参加
さ ん か

して話
は な

し合
あ

いたいです。 柏井
か し い

 裕和
ひ ろ か ず

 

交通費
こ う つ う ひ

、安
や す

くしてほしい、                          

差別
さ べ つ

や虐待
ぎゃくたい

はゆるすことはできない。                         リモートでみんながいろいろと 

リモート会議
か い ぎ

はむずかしかったです。                    しゃべりました。  

橋本
はしもと

 浩
ひろ

至
し

    自分
じ ぶ ん

で自己
じ こ

紹 介
しょうかい

をリモートで話
は な

しを  たのしかったです。 米田
よ ね だ

 堅
け ん

介
す け

                                         

                  してしゃべりました。よく話
はなし

ができ 

現地
げ ん ち

に行
い

って、いろいろ話
は な

し会
あ

いた  ました。 吉川
よ し か わ

 陽三
よ う ぞ う

 

いです。 松村
ま つ む ら

 竜
りょう

爾
じ

              

                     パソコンを使
つ か

ってリモートで自己紹
じ こ し ょ う

 

リモートではじめてみんなといっし  介
か い

をしました。奈良
な ら

は話
は な

し合
あ

いを 

ょにさんかしたのが、たのしかった  いっぱいしてみんなが意見
い け ん

をいいまし 

です。 松坂
ま つ さ か

 洋志
ひ ろ し

          た。とてもよかったです。山道
や ま み ち

 崇
た か

広
ひ ろ

 

 

 

 

役員
やくいん

自己
じ こ

紹介
しょうかい

 

第
だい

21回
かい

合同
ごうどう

運動会
うんどうかい

（大阪
おおさか

ともだちの会
かい

・サンメイト） 

  （令和
れいわ

7年
ねん

3月
がつ

30日
にち

開催
かいさい

）奈良
な ら

県営
けんえい

福祉
ふ く し

パーク 2階
かい

 多目的
た も く て き

ホール 

 

くもり空
そら

の寒
さむ

い中
なか

、大阪
おおさか

ともだちの会
かい

からは 20名
めい

の本人
ほんにん

さん、10名
めい

の支援者
し え ん し ゃ

の方
かた

が笠縫駅
かさぬいえき

から歩
ある

いてきてくれました。新型
しんがた

コロナから 5年
ねん

ぶり、久
ひさ

しぶりの合同
ごうどう

運動会
うんどうかい

を 5 チーム

（赤
あか

・黄
き

・青
あお

・白
しろ

・ピンク）に分
わ

かれて競
きそ

い合
あ

い、みんなで楽
たの

しみました。 

 

 

 

 

コロナがあったので、５年
ねん

ぶりに合同
ごうどう

運動会
うんどうかい

をしました。大阪
おおさか

からもたくさんの参加者
さ ん か し ゃ

が

ありました。競技
きょうぎ

は、 ９
ここの

つありました。 

奈良
な ら

と大阪
おおさか

に分
わ

けて担当
たんとう

しました。僕
ぼく

は、借
か

り物
もの

競 争
きょうそう

でした。山道
やまみち

君
くん

が説明
せつめい

して僕
ぼく

が動
うご

く見本
み ほ ん

をしました。〇×クイズが 難
むずか

しかっ

た。じゃんけんゲーム、フォークダンスなど

楽
たの

しかったです。来年
らいねん

も合同
ごうどう

運動会
うんどうかい

をしたい

です。 斑鳩町
いかるがちょう

 橋本
はしもと

 浩
ひろ

至
し

 

 
奈良
な ら

と大阪
おおさか

ともだちの会
かい

との合同
ごうどう

運動会
うんどうかい

が５

年
ねん

ぶりに県営
けんえい

福祉
ふ く し

パーク体育館
たいいくかん

でありまし

た。奈良
な ら

を代 表
だいひょう

してあいさつをしました。

あいさつはうまくできました。 

黄
き

チームでした。赤
あか

チームに負
ま

けて優 勝
ゆうしょう

は

できませんでした。黄
き

チームは２位
い

でした。

とっても楽
たの

しい運動会
うんどうかい

でした。 

また、来年
らいねん

も参加
さ ん か

したいです。 

 奈良市
な ら し

 柏井
か し い

 裕和
ひろかず

 

5チーム 

（赤
あか

・黄
き

・青
あお

・白
しろ

・ピンク） 


